

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Korea Utara merupakan Negara yang tertutup dan juga otoriter di dunia. Hal tersebut membuat tekanan bagi rakyatnya. Selain itu juga kebijakan-kebijakan yang dibuatnya, membuat warganya menjadi resah dan kesusahan. Kuatnya pemerintah dalam mengontrol rakyatnya membuat kerugian terhadap rakyatnya berada diposisi tersebut dan juga tidak memiliki pilihan lain selain bertahan hidup. Semua itu tertuang dalam film *The Interview*, dimana seorang pemimpin memiliki hidup yang layak dan menyenangkan, sedangkan rakyatnya berusaha mati-matian untuk bertahan hidup.

V.1 Kesimpulan

Maka berdasarkan analisis film *The Interview*, kesimpulan dari penelitian ini merupakan representasi Korea Utara dalam Film *The Interview* adalah Korea Utara merupakan Negara yang mandiri atau tertutup, ditaktor dan otoriter. Namun, Korea Utara juga merupakan Negara yang peduli dengan budaya, pendidikan serta jaminan kesehatan rakyatnya. Berdasarkan film ini, peneliti mengemukakan bahwa mitos dari penelitian ini adalah mengukuhkan fakta yang peneliti temui berdsarkan informasi dari literature yaitu, pemberitaan media massa dan juga data dari buku mengenai Korea Utara. Yang pertama, Korea Utara adalah Negara yang tertutup. Dimana Negara tersebut, sangat memperketat siapa saja yang hendak datang ke negaranya. Tertutupnya Negara tersebut dikarenakan ideologi Juche yang dianutnya membuat Negara tersebut sangat tertutup dan mandiri.

Yang kedua adalah bagaimana gaya kepemimpinan dari Kim Jong Un yang menjadi sorotan dunia karena caranya mengeksekusi seseorang sudah melanggar HAM dari setiap orang. Namun tak dihiraukan olehnya sedikitpun. Dari gaya kepemimpinan mereka yang ditaktor itu lah yang menciptakan peraturan-peraturan yang otoriter kepada rakyatnya. Selain itu aturan-aturan yang dibuatnya juga sangat otoriter.

Namun, dari segala fakta mengenai Korea Utara, Korea Utara merupakan Negara yang memiliki kebudayaan yang unik, pendidikan dan kesehatan gratis. Dimana pada hal ini, Korea Utara memiliki hal positif ditengah maraknya pemberitaan negatinf mengenai Korea Utara. hal tersebut terlihat dari pendidikan Korea Utara yang terbilang salah satu Negara yang paling melek huruf. Selain itu juga pendidikan wajib secara gratis kepada rakyat Korea Utara. tidak hanya itu, maraknya isu meninggal karena kelaparan di Korea Utara, ternyata di Korea Utara memiliki pelayanan medis secara gratis. Namun sayangnya masih banyak terjadi warga Korea Utara yang meninggal karena kelaparan dan kurang bersihnya air yang menyebabkan sakit kepada rakyatnya.

Film *The Interview* sendiri berusaha menunjukkan bahwa Korea Utara merupakan Negara yang buruk. Namun penggambaran dari sosok Kim Jong Un digambarkan sebagai sosok yang konyol dan juga menyenangkan. Berbeda dengan sebaliknya. Dalam film ini, Amerika sendiri berusaha menunjukkan dirinya bahwa negaranya lebih kuat dibandingkan Korea Utara.

V.2 Saran

Saran peneliti kepada peneliti selanjutnya adalah agar lebih mengeksplor lagi mengenai pemberitaan Korea Utara, sumber yang dimiliki berupa buku acuan, Karena Korea Utara merupakan Negara yang tertutup, sehingga diperlukan lebih lagi mengenai sumber yang dapat dipercaya. Tidak hanya itu, pemberitaan media juga sama pentingnya untuk menambahkan informasi dan juga wawasan mengenai Negara Korea Utara yang dikenal sebagai Negara paling otoriter di dunia.

Selain itu juga penggunaan semiotika dari Roland Barthes agar lebih digali lagi dan di eksplor lebih dalam mengenai sistem tanda dan lambang dan juga mitos dari sebuah fenomena. Penggunaan media ini dapat dilakukan berdasarkan dari film, musik, video musik yang ada di media pada umumnya sehingga dapat terlaksana dengan baik.

DAFTAR PUSTAKA

BUKU

- Bastian, Radis.(2015).*Tumbal-Tumbal sang Diktaktor Korea Utara*.Yogyakarta: Penerbit Palapa.
- Bungin, Burhan.(2003).*Analisis Data Penelitian Kualitatif*. Jakarta: Penerbit Rajagrafindo Persada.
- Efriza&Yoyoh. (2015).*Pengantar Ilmu Politik*. Malang: Cita Intrans Selaras
- Fiske,John.(2004).*Cultural and Communication Studies*.Yogyakarta: Jalasutra
- Griffin, EM.(2012).*A First Look At Communication Theory (Edisi 8)*.Singapore: Mc Graw Hill
- Hall, Stuart (1997).*Representation Cultural Representation and Signifying*. English: British Library
- Jurdi, Fatahullah.(2014).*Ilmu Politik, Ideologi dan Hegemoni Negara*.Yogyakarta: Graha Ilmu.
- Northouse, Peter G.(2015).*Kepemimpinan, Teori dan Praktik (Edisi 6)*.Jakarta: Penerbit PT. Indeks.
- Saputra, Andi Rafael.,(2014).*Dari Kim Jong Il hingga Kim Jong Un*. Jogjakarta: Penerbit Palapa.
- Sobur, Alex.,(2006).*Semiotika Komunikasi*. Bandung: Penerbit PT Remaja Rosdakarya.

Syafiie, Inu Kencana. (2010). *Ilmu Politik*. (rev.ed). Jakarta: Rineka Cipta

Vera, Nawiroh. (2014). *Semiotika dalam Riset cet. 1*. Bogor: Penerbit Ghalia Indonesia.

Wibowo, Indiwana Seto Wahyu., (2013). *Semiotika Komunikasi–Aplikasi Praktis Bagi Penelitian dan Skripsi Komunikasi – Edisi kedua*. Jakarta: Penerbit Mitra Wacana Media.

Website

Mathias Van Hein (2013, Februari). Korea Utara: Miskin, Berbahaya, dan Punya Senjata Nuklir. Diakses pada November 2015 dari <http://www.dw.com/id/korea-utara-miskin-berbahaya-dan-punya-senjata-nuklir/a-16595936>

Berlianto (2015, Oktober) Korut Siap Ladeni Perang Nuklir AS. Diakses pada November 2015 dari <http://international.sindonews.com/read/1049702/41/korut-siap-ladeni-perang-nuklir-as-1443711109>

Isu senjata nuklir Korea Utara (2015, Oktober) KBS World. Diakses pada November 2015 dari http://world.kbs.co.kr/indonesian/event/nkorea_nuclear/faq_01.htm

Elin Yunita Kritianti (Januari 2014) Kim Jong Un beber alasan eksekusi Pamannya Sendiri dan ancam AS. Diakses pada November 2015 dari <http://news.liputan6.com/read/789092/kim-jong-un-beber-alasan-eksekusi-pamannya-sendiri-dan-ancam-as>

Korutancam akan serang Amerika Serikat (2014, Desember) BBC. Diakses pada November 2015 dari http://www.bbc.com/indonesia/dunia/2014/12/141222_korut_as_sony

Seth Rogen Ketakutan gara-gara The Interview (2016, Mei) Beritagar. <https://beritagar.id/artikel/seni-hiburan/seth-rogen-ketakutan-gara-gara-the-interview>

Aktivist Korsel klaim sebar The Interview ke Korut (2015, April) BBC. http://www.bbc.com/indonesia/dunia/2015/04/150408_korsel_interview_film

Ini Komentar James Franco Tentang Film Kontroversial The Interview (2015, Januari) <http://www.rollingstone.com/music/news/exclusive-eminem-responds-to-rap-god-homophobia-accusations-20131104>

6 Aturan aneh bin Ajaib untuk Kamu yang mau liburan ke Korea Utara (2015, November) Travelingyuk <http://travelingyuk.com/wisata-ke-korea-utara/8777/>

Kim Jong Un Pamer Bandara Rancangan Arsitek yang Dieksekusi (2015, Juni) Liputan6 <http://global.liputan6.com/read/2262319/kim-jong-un-pamer-bandara-rancangan-arsitek-yang-dieksekusi>

Jurnal

Rahmat, P.S. 2009. *Penelitian Kualitatif*. Equilibrium, 5, 9, 2.

Mudjiono, Yoyon. *Kajian Semiotika dalam Film*. Jurnal Ilmu Komunikasi. 1, 1, 133-136.